

La segunda edición de esta publicación incluye información sobre 290 hoteles y recursos turísticos de la ciudad

Nueva Guía de turismo accesible de Madrid en inglés

- Esta guía se ha desarrollado en colaboración con destacadas entidades españolas especializadas en accesibilidad, como PREDIF
- Entre las novedades de esta versión destaca la incorporación de 18 alojamientos más (161) y 20 nuevos recursos turísticos (129)
- La publicación, disponible en el portal de turismo de Madrid (<http://www.esmadrid.com/en/access-madrid>), incluye siete recorridos accesibles por algunos de los lugares más emblemáticos de la capital
- Madrid el primer destino urbano de España con un Centro de Turismo con la certificación de Accesibilidad Universal, que otorga AENOR

Madrid, 02-may-'14

La oferta de turismo accesible de la ciudad de Madrid, al alcance del viajero internacional. La empresa municipal Madrid Destino ha lanzado una nueva versión en inglés de su Guía de turismo para los visitantes de habla inglesa con discapacidad. Es una publicación de referencia que reúne datos de utilidad sobre cerca de 300 recursos turísticos de la capital, entre hoteles, monumentos, museos, restaurantes, tiendas o teatros.

La guía ofrece información exhaustiva, que ha sido recogida in situ por técnicos de PREDIF, sobre la accesibilidad de 161 hoteles, 43 museos y salas de exposiciones, 28 restaurantes, 16 teatros y cines, 14 centros comerciales, nueve puntos de información turística, ocho monumentos, siete instalaciones para congresos y ferias y cuatro actividades de ocio.

Una de sus principales novedades es la incorporación de 18 nuevos alojamientos y 20 recursos turísticos nuevos, como los espacios culturales de Conde Duque y Matadero Madrid, el Mercado de San Antón o el autobús turístico Madrid City Tour.

La publicación al completo puede descargarse desde el portal oficial de turismo de la ciudad de Madrid: <http://www.esmadrid.com/en/access-madrid>.

Segunda edición

Se trata de la segunda edición en inglés (la versión en español va por la sexta edición). Esta publicación se ha realizado de la mano de la Plataforma Representativa Estatal de Personas con Discapacidad Física (PREDIF) y con la colaboración y el apoyo de algunas de las instituciones españolas más destacadas del mundo de la accesibilidad y el turismo.

Rutas accesibles por la capital

Además, la guía ofrece siete rutas accesibles por la capital, una más que en su edición anterior, detallando las facilidades que pueden encontrar las personas con discapacidad que hagan turismo en estas zonas de Madrid.

Estos recorridos permiten descubrir espacios emblemáticos de la capital, como el Paseo del Arte, el Palacio Real y sus alrededores, la Gran Vía, el barrio de Las Letras, el barrio de Salamanca, Chueca y Argüelles. En cada uno de ellos, puede localizarse con facilidad información detallada sobre la accesibilidad de los diversos activos turísticos de cada barrio: sus monumentos y espacios culturales, sus puntos de atención al visitante, sus establecimientos hosteleros o sus parking y estaciones de metro.

Turismo para todos

En su apuesta por un turismo para todos, Madrid Destino, que se encarga de la promoción turística y cultural de la capital, también participa en iniciativas, foros y encuentros sobre turismo accesible y desarrolla anualmente un Programa de Visitas Guiadas que incluye rutas especiales para personas con discapacidad física, auditiva, visual e intelectual.

Durante 2013, se realizaron 184 visitas guiadas adaptadas, en las que participaron más de 2.700 personas con discapacidad. La programación sobre estos recorridos puede consultarse en la web oficial de turismo de Madrid: www.esmadrid.com.

Madrid es, además, el primer destino urbano de España con un Centro de Turismo que cuenta con la certificación de Accesibilidad Universal, otorgada por la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR). Este sistema de accesibilidad, conseguido por el Centro de Turismo de la Casa de la Panadería (Plaza Mayor, 27) en 2010 y renovado anualmente, engloba la accesibilidad física del entorno al centro, así como los servicios prestados al viajero./